

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Kari Käsermann-Aeschlimann

erfahren durften.

In unseren Dank schliessen wir alle Freunde und Bekannte ein sowie alle, die am Abschiedsgottesdienst teilgenommen haben.

Die liebevollen Umarmungen, die gesprochenen und geschriebenen Worte des Trostes, Beileidskarten, Geldspenden, die schönen Blumenschalen und Gestecke haben uns tief berührt.

Ein besonderer Dank geht an Herr Pfarrer Dieter Alpstätg für die feinfühligten Abschiedsworte sowie dem Organisten für die musikalische Begleitung.

Bätterkinder, im November 2018

Die Trauerfamilien